学校プールのヤゴ捕獲・トンボ池への放流

平成23年10月6日下羽栗小学校

プールのヤゴ捕獲・放流

- ■地域との連携や協働による池の再生を目的に、学校プールのヤゴを捕獲し、トンボ池に放流 する活動を行いました。
- ■6月3日に下羽栗小学校の児童(6年生)で捕獲し、6月6日(月)に放流しました。



プールを掃除しながら観察・捕獲



網を使ってヤゴをすくう



かわいいでしょう!





捕獲したヤゴ (800~1000匹くらい)



自分のヤゴは元気かな?

参加した感想など

- ■ヤゴが怖くて、はじめは触れなかったけど、今は平気。(児童)
- ■ヤゴを救出できて良かった(児童)
- ■プールに、こんなにたくさんいるなんて知らなかった。 (PTA)

プールのヤゴ捕獲・放流













参加した感想など

- ■無事に成虫になると良いと思う。(児童)
- ■皆が放流したヤゴが、これから成虫になって再び下羽栗小学校に卵を産みに来る。 卒業しても、トンボ池のことを思い出して、環境を意識してほしい(教師)

プールのヤゴ捕獲・放流

◆下羽栗小学校のヤゴの放流がニュースになりました。



